

SALIDA	
Nº Exp.	1107
Fecha	17/3/2015
Area	Grupo Municipal
	de IULV-CA

~~COMUNICACION~~ El presente expediente ha
tenido entrada en el negociado de actas
el día 17-3-2015
a las 12:20 horas.

AL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO

EL JEFE DEL NEGOCIADO



El Grupo Municipal de Izquierda Unida Los Verdes – Convocatoria por Andalucía, al amparo de lo establecido en el artículo 97.3 y 91.4 del Reglamento de organización y Funcionamiento de las Entidades Locales, plantea para su discusión y, en su caso, aprobación en el Pleno de este Ayuntamiento la siguiente PROPUESTA:

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los representantes de la AAVV Bermejales Activa nos hacen llegar lo siguiente:

“La asociación de vecinos Bermejales Activa, nacida recientemente para defender las necesidades del barrio de los Bermejales y su vecindad, sobre todo ante su rápido crecimiento demográfico, cree y defiende la participación de los vecinos en las decisiones que se toman sobre nuestro entorno como por ejemplo en el uso que se haga de los solares en construcción. Para ello se debería establecer por parte de la administración mecanismos y cauces de participación real y efectiva donde los vecinos podamos decidir qué necesitamos o queremos mayoritariamente.

Hace unos meses se ha procedido al desmantelamiento de las “caracolas”, que se construyeron para la Expo’92 y que venían funcionando como Residencia Universitaria, situadas en la Avda. de Italia. Recientemente se ha abierto el antiguo cauce del río Guadaíra como parque y esta parcela, a la que nos referimos, está lindando con dicho parque.

Este solar de alrededor de 50.000 m2 y con uso repartido entre educativo y zona verde según el PGOU, sería una zona ideal para la construcción de una Escuela Infantil Pública, que responda a la urgente necesidad de plazas públicas y a precios accesibles para la gran mayoría de vecinas/os de la zona. Los Bermejales es un barrio joven, donde recientemente se han adjudicado muchas

Plaza Nueva, 1
41001 Sevilla
Teléfono 95 54 70286
Fax 95 54 70290
jmartinez@sevilla.org

viviendas de protección oficial y uno de los barrios de Europa con más densidad de población infantil y juvenil por tanto consideramos necesario la dotación de ciertas infraestructuras públicas educativas de las que carecemos.

La única Escuela Infantil que existe en el entorno es Arco e Iris en la avenida Italia y está completamente saturada, todos los años quedan sin poder entrar un gran número de niños. La educación infantil no obligatoria sabemos que es sumamente costosa y necesaria a la vez por las escasas medidas de conciliación laboral y familiar que existen actualmente para las familias.

Por este motivo han proliferado de forma significativa las guarderías privadas en la zona , que no cumplen con los requisitos mínimos de habitabilidad para nuestros pequeños, ya que en muchos casos son locales que ocupan acerado público y la zona de juegos da directamente a una carretera de tráfico en la que nuestros pequeños tienen que respirar una atmosfera contaminada ,estas empresas privadas en su lícito afán de lucro, han aprovechado las necesidades del barrio y la enorme demanda que existe para, con la mínima inversión, aprovechar este nicho de mercado sin ofertar un servicio de calidad. Aproximadamente el precio mensual de estas guarderías es de 300 € por plaza, lo que supone un gasto difícilmente asumible para la mayoría de las familias teniendo que recurrir al apoyo familiar que no en todos los casos se tiene. Es urgente actuar en este sentido ahora, cuando el barrio está en pleno crecimiento demográfico. Cuestión que las instituciones públicas deberían proteger en una sociedad cada vez más envejecida. Promover las medidas de conciliación laboral y facilitar el cuidado de los niños es algo esencial en una sociedad democrática como la nuestra.

Consideramos que esta parcela es ideal para que el ayuntamiento , apueste por un uso público y social para responder a las necesidades del distrito que antes hemos detallado, se trata de una zona verde y tranquila junto al Parque Guadaira, donde se podría atender a las necesidades de los padres presentes y futuros del distrito Bellavista-La Palmera, ya que nuestros pequeños podrían

disfrutar sin necesidad de construir para ellos ningún espacio verde adicional que elevara el coste del proyecto.

También nos parece imprescindible el poder facilitar el ocio familiar y sano con la construcción de Huertos Urbanos de uso colectivo y familiar. Esta actividad cuenta con una creciente demanda entre la ciudadanía donde se fomenta la educación en valores y ecológica, integrando la responsabilidad de las tareas y el autoconsumo entre los niños. El solar cuenta con suficiente espacio para ello. Ya existen numerosas experiencias en la ciudad y este espacio sería ideal para ello.

La gestión de estos huertos se debe hacer con un marcado carácter comunitario creando cooperativas de autoconsumo y facilitando a la gente que lo desee la posibilidad de hacer y cuidar su propio huerto.

Ante la escasez de zonas deportivas que nuestra asociación viene ya denunciando desde su creación, también sería necesario poner en valor las pistas que existían en la antigua residencia universitaria, que podrían recuperarse para fomentar el ocio sano entre los jóvenes. Una pista de Skate en esta zona verde podría ser también una interesante propuesta para los jóvenes de nuestro barrio”.

Por ello, el Grupo Municipal DE IULV-CA propone al Pleno del Ayuntamiento los siguientes

ACUERDOS

“PRIMERO.- Construir una escuela infantil pública ante la necesidad real y urgente de un centro de este tipo en la zona debido a su elevada natalidad. Ya que la oferta privada no atiende a las necesidades reales de las/os vecinas/os, ofertando plazas de guardería a elevado precio y de mala calidad.

SEGUNDO.- Crear huertos urbanos para el fomento del ocio familiar y la educación en valores de nuestros hijos. Consideramos muy importante promover el uso cooperativo y comunitario de los espacios verdes entre la vecindad.

TERCERO.- Recuperar y poner en valor el uso deportivo de las pistas existentes ante la escasez de zonas deportivas de calidad en nuestro barrio.

CUARTO.- Crear nuevas zonas verdes prolongándolas con las del Parque Guadaira”.

En Sevilla a 17 de Marzo de 2015



Josefa Medrano Ortiz

Portavoz del Grupo Municipal de IULV-CA